

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian pada PT Semen Padang dapat disimpulkan bahwa penatausahaan keuangan pada bendahara pengeluaran PT Semen Padang dapat dikatakan baik karena sesuai dengan prosedur yang dijalankan oleh perusahaan. Prosedur tersebut diawali dengan vendor membawa dokumen-dokumen tagihan ke unit verifikasi untuk dicek kelengkapan dokumen. Setelah itu dokumen tersebut dibawa ke unit pajak untuk dilakukan verifikasi atas pajak, dan ke unit verifikasi AP untuk dicatat di sistem SAP tujuannya agar tagihan dapat dibayarkan oleh bendahara pengeluaran kepada vendor. Setelah dilakukan pembayaran, bidang akuntansi hutang akan membuat dan menerbitkan invoice di SAP untuk disetujui oleh bagian penerimaan dan pembayaran. Hasil dari persetujuan tersebut akan menghasilkan aplikasi transfer, cek, dan voucher. Aplikasi transfer akan dikirimkan ke bank, cek akan diberikan kepada vendor, dan voucher akan diarsip oleh staf akuntansi umum.

Pembukuan keuangan pada PT Semen Padang saat ini sudah melakukan pembukuan bendahara secara digital menggunakan suatu sistem berupa aplikasi yaitu SAP. Bendahara PT Semen Padang menggunakan sistem SAP dalam mengatur keuangan perusahaan dan mengelola proses bisnis perusahaan agar berjalan dengan baik. Pada sistem SAP terdapat modul-modul aplikasi SAP yaitu *Sales and Distribution, Materials Management, Production Planning, Quality Management, Plant Maintenance, Human Resources Management, Financial Accounting, dan Controlling*. Tipe data yang terdapat dalam sistem SAP adalah data transaksi dan master data. Penggunaan aplikasi SAP sangat bermanfaat untuk meningkatkan kecepatan bisnis perusahaan dan juga meningkatkan konsistensi dari setiap aktivitas bisnis yang berjalan, serta memudahkan PT Semen Padang dalam mengatur keuangan perusaha

## 5.2 Saran

Untuk meningkatkan kualitas perusahaan sebaiknya dalam proses bisnis yang terjadi pada PT Semen Padang, maka penulis memberikan saran agar PT Semen Padang lebih tanggap dan cepat dalam menjalankan alur bisnis yang terjadi dengan vendor. PT Semen Padang sebaiknya bisa mempublikasikan beberapa data pembukuan bendahara pengeluaran di website resmi PT Semen Padang agar masyarakat dan mahasiswa juga dapat mengetahui dan dapat menggunakan data tersebut untuk bahan belajar dan perkuliahannya. Semoga PT Semen Padang lebih maju lagi dan melakukan evaluasi dan perbaikan-perbaikan untuk meningkatkan kinerja dan citra perusahaan.

